



Liebe Freundinnen und Freunde des Klosters Marienthal,

Sornzig im Advent 2024

wir Vorstände der Stiftung blicken auf ein Jahr großer Veränderungen und Entwicklungen zurück: Am 1. 7. hat Anja Greulich aus Strocken, einem Nachbarort, Kloster und Klostergelände von der Stiftung gepachtet. Sie verpflichtete sich, alle bisherigen Buchungen für Veranstaltungen, Übernachtungen und Hochzeiten zu übernehmen. Ihr Traum: Ein Kloster Café. Mit großem Elan hat sie diesen Plan verwirklicht. Am Eröffnungstag Anfang Juli gab es einen großen Ansturm Interessierter. An der Klosterscheune ist auf einer Tafel zu lesen: KLOSTERCAFE Sonntags Öffnungszeiten im September, Oktober, November, Dezember (mit Daten) alle 14 Tage von 13 -18 Uhr: *Hausgemachter Kuchen, Radlerbrotzeit, Erfrischungsgetränke, Softeis.*

Jetzt im Winter lädt Frau Greulich in das mit Sesseln und runden Tischen neu gestalteten Lichten Gewölbe zu „Himmlische Weihnachten im Kloster“ mit einem Drei-Gänge-Weihnachtsmenue ein. Wir hörten, dass alle drei Einladungstermine umgehend ausgebucht waren. Das freut uns!

Und die Stiftung? Was gibt es Neues? Wir begrüßten im Mai Dr. Jochen Müller-Rochholz, er ist dem Kloster seit langem beratend verbunden und von der Industrie- und Handelskammer öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger für Schäden an Gebäuden. Mit einer Wärmebildkamera sah er sich all unsere *offenen Baustellen* an und beriet uns zum Wie weiter? Anfang 2025 planen wir nun, vor Ort umzusetzen, was zur Sicherung des alten Gebäudes ansteht.

Als nicht realisierbar erwies sich leider trotz rechtzeitiger Anmeldung im Juni unsere Beteiligung am bundesweiten Tag des offenen Denkmals, dem 8. September. Zum Kränze Binden aber mit Rosi Rochner - seit 2010 beliebt bei Groß und Klein im Kloster - trafen wir in diesem Jahr wieder zusammen, - diesmal im Gemeindehaus gegenüber dem Kloster, unterstützt vom Heimatverein Sornzig. Wir danken unseren nahen Partnern für das gute Miteinander im vergangenen Jahr, wünschen Frohe Weihnachten und ein gesundes, hoffentlich friedlicheres Jahr 2025.

Im Namen der Stiftung Dr. Ludolf Colditz Kloster Marienthal grüßt Euch und Sie *Bettina Schubert*